

El acto contó con la presencia de Ramon Espadaler, presidente del Consell Nacional del partido y diputado en el Parlament de Catalunya

Unió del Vallès Oriental celebra su cena anual del militante

JORDI PURTÍ

La cena anual del Militante de Unió Democràtica de Catalunya (UDC) del Vallès Oriental, tuvo lugar este año en un restaurante de Sant Celoni hoy viernes hace una semana. El acto fue muy concurrido y reunió más de 150 personas y contó con la presencia de **Ramon Espadaler**, presidente del Consell Nacional de UDC y diputado en el parlament de Catalunya; **Ferran Jiménez**, presidente comarcal; **Joan Recasens**, presidente Intercomarcal de Barcelona comarcas; y **Joan Costa**, presidente local.

Jiménez destacó y agradeció la presencia de la militancia de todos los municipios del Vallès Oriental y mencionó de una manera especial al presidente de Sant Celoni por su "trabajo abnegado e incansable al frente de la sección local de Unió". Por su



La cena comarcal de Unió tuvo lugar en Sant Celoni.

parte, Ramon Espadaler, destacó el papel de CiU en el proceso de redacción de la propuesta del Estatut "que se quedó sola elevando el techo de la exigencia del texto ante la postura diluida de ERC". En este sentido, aseguró la determinación de CiU de quedar nuevamente sola si es

necesario en la defensa de los mínimos irrenunciables para el partido, que son la defensa firme de Catalunya como nación; una financiación digna y tolerable; y la exclusividad de determinadas competencias.

Espadaler, asimismo, se congratuló de la coherencia

MULTITUDINARIA
Más de 150 personas se reunieron en el acto de Sant Celoni

de UDC frente al caos del tripartito en temas tan trascendentales como el túnel de Bracons, la conexión eléctrica con Francia, o el intento de sustitución de algunos cargos de Gobierno. También lamentó el histrionismo del PP en cuestiones como su insistencia en encontrar conexiones entre el Estatut catalán y la banda terrorista ETA. Espadaler recordó que el año 2006 UDC conmemorará su 75 aniversario "al servicio del país y de las personas".

Finalmente, Joan Costa, agradeció la respuesta de la militancia en general y de los compañeros de Convergència que también asistieron al acto, especialmente del presidente local de este partido, **Francesc Deulofeu**, que aprovechó la ocasión para presentarlo como alcaldable de la Federación nacionalista en los próximos comicios municipales, tal como ya avanzó en primicia informativa Revista del Vallès el viernes de la pasada semana.

CALDES

Los dos socios de gobierno (PSC y CiU) apuestan por el mantenimiento del pacto a dos años de las elecciones

Un pacto sólido

TERESA BONORA

La alcaldesa **Montserrat Domènech** (PSC) y el cabeza de lista de CiU **Josep M. Tarruell**, han valorado los dos años del pacto municipal que les permite gobernar en el Ayuntamiento de Caldes desde el 19 de noviembre de 2003, un acuerdo que se firmó antes que el tripartito estableciera su pacto de gobierno.

Josep M. Tarruell hizo un balance de estos dos años de trabajo, que clasificó en tres ejes básicos: la mejora de la vía pública, el mantenimiento de los servicios a las personas y el potenciamiento de la villa termal y turística.



Montserrat Domènech (PSC) y Josep Maria Tarruell (CiU).

Por su lado, Montserrat Domènech recordó los dos proyectos de futuro inmediato: el inicio de las obras



Josep Garcia

en la calle Major (después del período navideño) y la remodelación del complejo deportivo de Las Cremades

(que se encuentra en fase de adjudicación). Estas dos obras, además, constituyen las mayores inversiones que hará el Ayuntamiento en el período 2005-2006, y pese a la aplicación del Plan de Saneamiento. A más largo plazo, resaltó como temas interesantes de futuro: la definición del espacio de Can Rius (el año que viene se traslada la comunidad religiosa a la nueva casa del Remei) y la redacción del Plan director de la Torre Marimon.

Los representantes del PSC y de CiU, que tienen respectivamente siete y cinco regidores, manifiestan su intención de mantener el pacto de gobierno los dos años que quedan de legislatura, a pesar de las presiones "no tanto internas, como externas" que Domènech analizó que pueden tener a medida que se acerquen las elecciones para romper este pacto.